

# 2学年通信

令和8年1月8日

第9号

文責 萩原 由香



## 謹賀新年



明けましておめでとうございます。2026年、新しい年を迎え、気持ちも新たに後期後半がスタートしました。日本では、「一年の計は元旦にあり」や「初心忘るべからず」など、初めが肝心だという言葉がたくさんあります。子どもたちは、これからの中学校生活や将来に向けて、新しい気持ちで目標をもったことだと思います。今年は、いよいよ最上級生となり、自分の進路を決定する大切な年となります。1月は、3年生が様々な入試の本番を迎える月です。2月には、1、2年生が総仕上げテスト、後期期末考査、2年生が立志式など、大きな行事が続きます。子どもたちには、自分の決めた目標の達成に向け、ひたむきに努力を重ねていってほしいと思います。どっしりと構え、そして確実に、自分の夢に向かって歩み続けてほしいと願っています。

## 修学旅行を終えて

12月に行われた修学旅行を通して、子どもたちは確実に成長した姿を見せてくれました。様々な場面で、仲間へのさりげない優しさや気遣いが見られ、学年の集団としての高まりをとても感じることのできた修学旅行であったと思います。もちろん、修学旅行当日の3日間だけではなく、そこには、修学旅行に向けて執行部を中心に行なった、「2分前着席」「ラクガクノート」「無言清掃」の取組があります。日に日に、声を掛け合う場面が増え、一人ひとりが自分でも意識して行動する場面が増えて、とても学年の雰囲気が良くなっているのを感じていました。また、合唱コンクールの練習を通して、少しずつ変わっていっている、成長している、みんなが仲良くなっている、そんな雰囲気が少しずつ高まり、迎えた修学旅行でした。生徒会役員選挙への取組も、学年全員が一人一役でサポートしました。このような様々な取組を、みんなで力を合わせてがんばったからこそ、最高の思い出になったのだと思います。

今回学んだことを、これからの学校生活にいかし、さらに素敵な学年に成長していってほしいと思います。

## 新生徒会役員、始動！

12月に立会演説会、投票が行われ、第79代生徒会がスタートしました。すでに、前役員との引継ぎ式も終わり、冬休みには生徒会役員リーダー研修会で、これからの取組をしっかり話し合いました。新生徒会役員全員、笑顔で、明るく楽しく元気よく、みんなのために頑張ろうという気持ちでいっぱいです。1年間、学校を引っ張るためにがんばってほしいと思います。

## 今後の予定・連絡

1月 8日(木) 後期後半開始(給食なし)

Ⅲ期時間割開始

1月 24日(土) 英語検定

1月 30日(金) 期末考査範囲発表

2月 3日(火) 1、2年総仕上げテスト

2月 9日(月) 後期期末考査

2月 10日(火) 教育相談(～19日)

2月 20日(金) 立志式

2月 24日(火) 1・2年生徒総会議案審議

